

**Information
zur Sitzung des Pastoralrats
am 05. Mai 2023**



1. Delegiertenwahl zum Diözesanrat

Erich Strobl wurde zum Delegierten des Seelsorgeraumes Voralpe gewählt. Stellvertreterin ist Astrid Kerschenbauer.

2. Veränderungen der Gottesdienstordnung im Seelsorgeraum ab Herbst

Nach der Pensionierung von Hrn. Wolfgang ist eine Adaptierung der Gottesdienstordnung in den 13 Pfarren notwendig. Die Chorherren und die zuständigen Hauptamtlichen haben die Planung abgeschlossen.

Der Pastoralrat hat sich mit der neuen Gottesdienstordnung beschäftigt, es gab keine schwerwiegenden Einwände und es wurde ein Konsent erzielt. Die Gottesdienstordnung wird somit wie geplant ab September 2023 umgesetzt. Die Bevölkerung des Seelsorgeraumes wird mit dem nächsten SR-Blatt Ende Juni/Anfang Juli 2023 informiert.

3. Bischofsvisitation im Seelsorgeraum Voralpe

Von Montag, 13. November 2023 bis Sonntag, 19. November 2023 wird unser Bischof Wilhelm Krautwaschl im Rahmen einer Visitation den Seelsorgeraum Voralpe besuchen. Die Delegierten wurden über den geplanten Ablauf informiert.

4. Bericht unseres Verantwortlichen

Karl Reiß informierte unter anderem über die Treffen des Visitators mit den Verantwortlichen und Wirtschaftsräten.

Die Seelsorgeräume sind aufgefordert, für die Pfarrhöfe ein Nutzungskonzept zu erstellen.

5. Allfälliges

Die Diözese hat eine Halbtagsstelle für Engagementförderung in unseren Seelsorgeraum genehmigt und die Jobausschreibung veröffentlicht. Die Details können auch auf der SR-Homepage heruntergeladen werden.

Aktuelle Termine finden Sie ebenfalls auf der SR-Homepage:

seelsorgeraum-voralpe.graz-seckau.at